



Izquierdo asiste a la presentación del último informe de The Family Watch en el Día Mundial de las Madres y los Padres

La Comunidad formará a familias en el uso de las TIC para prevenir riesgos en menores derivados de Internet

- El objetivo del Gobierno regional es proteger a los niños ante contenidos ilegales o perjudiciales para su desarrollo
- La Estrategia Madrileña de Apoyo a la Familia contiene 288 medidas destinadas a las familias de la región
- La Comunidad de Madrid cuenta con tres Centros de Apoyo y Encuentro Familiar en la región

**1 de junio de 2016.**- La Comunidad de Madrid va a impulsar, fomentar y formar a las familias madrileñas en el acceso a las TIC (Tecnologías de la Información y de la Comunicación), así como en las nuevas tecnologías, Internet y otros recursos multimedia, con el objetivo de prevenir las posibles patologías psicosociales derivadas del abuso de las tecnologías de la comunicación entre los menores, especialmente de los videojuegos e Internet.

Para ello, se van a difundir en el ámbito familiar y en el escolar, los sistemas de señalización, control del etiquetado y contenidos digitales de las páginas web y se va a implantar en los centros educativos un filtro de acceso a Internet con la finalidad de proteger a los niños y niñas ante contenidos ilegales o perjudiciales para su desarrollo.

Se trata de una de las 288 medidas de la nueva Estrategia de Apoyo a la Familia de la Comunidad de Madrid 2016-2021, aprobada por el Gobierno regional, con el objetivo de prestar atención, formación, asesoramiento y ayudas específicas a las familias madrileñas.

La Estrategia es uno de los compromisos anunciados por la presidenta, Cristina Cifuentes, en la hoja de ruta del primer semestre de 2016. Así lo ha destacado hoy el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, durante el acto de presentación del último estudio realizado por The Family Watch (Instituto Internacional de Estudios sobre la Familia) bajo el título “*Menores Violentos, ¿un tema menor?: Violencia filoparental y el uso indebido de la tecnología*”.



“En la Comunidad de Madrid somos muy conscientes de que tenemos encima de la mesa importantes retos que afectan a la vida diaria de los menores, como es la presencia de las nuevas tecnologías en su día a día. Por eso, queremos poner a disposición de las familias todos los recursos y herramientas para poder abordar estos retos, evitando así posibles problemas en la etapa de la adolescencia”, ha destacado Carlos Izquierdo.

La presentación del último estudio de The Family Watch ha coincidido con la celebración del Día Mundial de las Madres y los Padres, a quienes Carlos Izquierdo ha querido felicitar de manera especial. “Desde aquí vaya todo el reconocimiento de la Comunidad de Madrid a todas las familias y, sobre todo, a todos los padres y las madres”, ha manifestado.

## ATENCIÓN EN CENTROS DE APOYO Y ENCUENTRO FAMILIAR

El consejero de Políticas Sociales y Familia ha recordado que los madrileños tienen a su disposición recursos específicos de la Comunidad destinados a la atención de las familias, como son los tres Centros de Apoyo y Encuentro Familiar (CAEF) cuyo objetivo es dar respuesta a familias que afrontan situaciones de dificultad.

Los CAEF prestan una atención integral, personalizada y especializada a las familias a través de servicios de carácter gratuito como la mediación familiar, el servicio de encuentro familiar, así como los servicios de información y atención psicológica, asesoramiento jurídico y escuela de familia, gracias al trabajo de los equipos multidisciplinares de estos centros, compuestos por psicólogos, abogados, trabajadores y educadores sociales con formación y amplia experiencia en el trabajo con familias.

El servicio más demandado por las familias usuarias de los CAEF es el de mediación familiar, que trata de resolver los conflictos familiares con la intervención de expertos que ayudan a la familia a alcanzar sus propios acuerdos consensuados e inspirados en los principios de voluntariedad, neutralidad, imparcialidad y confidencialidad.

Además de ayudar a resolver los conflictos familiares, la mediación familiar que se realiza en los CAEF también persigue facilitar que los menores puedan mantener una buena relación personal con el progenitor con el que no conviven, o con otros familiares en situaciones de conflicto entre ellos.